



# Carré Manchot

En 2026, cela fera 40 ans que le groupe Carré Manchot anime les festoù noz. Une fois plus, cet anniversaire est synonyme de changement : Armel AN HEJER, au chant, et Arthur PINC, à la guitare, remplacent Patrick MARIE et Gilbert LE PENNEC qui rejoignent la liste des anciens de Carré Manchot.

Le groupe se compose actuellement de l'accordéoniste Yann-Loïc JOLY et du flûtiste Yannig ALORY qui ont rejoint l'équipe en 1994, et des deux nouveaux sus-cités, le guitariste Arthur PINC, et le chanteur Armel AN HEJER,

Tout au long de ces années, Carré Manchot a profité de rencontres pour s'enrichir d'expériences musicales et créer notamment le collectif Liyannaj avec les musiciens guadeloupéens d'Akiyo Ka à la fin des années 1990. Lors de ses tournées à l'étranger (Belgique, Suisse, Allemagne, Italie, Suède, Espagne, Turkmenistan...), le groupe a également pu se produire en 2005 au Cambodge et en Bretagne avec l'orchestre de l'université royale de Phnom Penh.

Après 40ans, plus de 2000 fest noz et 14 disques, Carré Manchot continue à mettre le feu au parquet !

Plusieurs musiciens ont fait partie de l'aventure : Hervé LE LU et Rémi MARTIN (co-fondateurs), Jean-Claude RIOU, Ronan PINC, Ronan ROBERT, Patrick LE SAUX, Erwan VOLANT, Stéphane SOTIN, Loïc BLÉJEAN, Patrick MARIE et Gilbert LE PENNEC (après 40ans !).



Yannig ALORY : Flûte traversière en bois

Yann-Loïc JOLY : Accordéon

Arthur PINC : Guitare

Armel AN HEJER : Chant

Contact : Yann-Loïc JOLY

[contact@carremanchot.fr](mailto:contact@carremanchot.fr)

+336 07 14 77 10